
■敷地内通路、周辺道路について

・中央通路を無くす方向性であるのなれば、「こんな魅力的な新施設ができる」と周辺住民に対して
丁寧に説明していただきたい。そうすれば理解を得られるのではないか。

・北側でも南側でも、住民が歩きたくなるような道路を整備すれば納得していただけるのではないか。

・南側通路を水道局まで一直線でつなげられないのか。可能ならば、それを地元に示していただきたい。

・南側通路で道路が直線になると良い。施設一体化することでエントランスロビーが活発になる。

・周辺住民からは「中央通路を残すように」との意見が多いが、良い施設づくりのために一体化を優先
したい気持ちもある。

・中央通路であっても、一体化を感じられる、ストーリー性のあるものにできないのか。

第7回作業部会「敷地計画と施設構成について整理しよう！」

現
在
、
唐
津
市
で
は

市
民
会
館
と
曳
山
展
示

場
の
再
整
備
を
進
め
て

お
り
、
市
民
の
方
々
の

想
い
を
丁
寧
に
汲
み
取

り
、
計
画
に
反
映
さ
せ

る
こ
と
を
目
的
と
し
た

作
業
部
会
を
実
施
し
て

お
り
ま
す
。

そ
し
て
、
令
和
2
年

2
月
よ
り
１
年
間
開
催

し
た
作
業
部
会
も
先
月

の
最
終
回
を
も
っ
て
終

了
致
し
ま
し
た
。
部
会

メ
ン
バ
ー
の
皆
さ
ま
、

お
忙
し
い
中
、
長
期
に

わ
た
り
ご
参
加
い
た
だ

き
ま
し
て
大
変
有
難
う

ご
ざ
い
ま
し
た
。

ま
た
、
作
業
部
会
終

了
に
伴
い
、
か
わ
ら
版

「
こ
ん
ね
‼
」
も
本
号

が
最
終
号
と
な
り
ま
す
。

今
回
は
、
昨
年
12
月
に

実
施
し
た
曳
山
部
会
と

2
月
に
実
施
し
た
作
業

部
会
最
終
回
の
内
容
を

共
有
い
た
し
ま
す
。

部
会
メ
ン
バ
ー
の
唐

津
市
へ
の
熱
い
想
い
を

ご
紹
介
し
ま
す
！
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第6回曳山部会「展示場の観光機能について」※参加者の皆様のご意見を
一部抜粋して紹介します。

・観光交流の創出の場は、市民会館と展示場の共用部分に重点を置くべきである。
共用部分を上手く利用すれば、市民会館エントランスも寂しくならない。

・曳山展示場のスペースが基本的に狭いと思うので、エントランス 共用部分を
利用した方が建物にも賑わいが出るのではないか。

・観光交流というのは市内なのか、佐賀なのか、九州なのか、全国なのか、どこに
向けて発信するのか。何を見せるのか。唐津くんち紹介でもいいが、その他祭り、
佐賀県内、九州の祭り紹介も共用スペースで紹介できるとよいと思う。

令
和
2
年
12
月
14
日
（
月
）

に
実
施
し
た
部
会
で
は
、
曳
山

部
会
メ
ン
バ
ー
の
皆
さ
ま
に
基

本
計
画
の
素
案
を
ご
提
示
し
、

展
示
場
の
方
向
性
を
ご
確
認
い

た
だ
き
ま
し
た
。
そ
し
て
展
示

場
共
用
部
の
観
光
機
能
充
実
化

を
重
視
す
る
ご
意
見
が
多
く
上

が
っ
て
い
ま
し
た
。

令
和
３
年
2
月
4
日
（
木
）
に
実
施
し

た
作
業
部
会
最
終
回
で
は
、
こ
れ
ま
で
特
に

多
く
の
議
論
を
重
ね
て
き
た
二
つ
の
議
題
、

①
敷
地
内
通
路
・
周
辺
道
路

②
市
民
会
館
の
席
数
・
収
容
人
数
・
形
式

に
つ
い
て
改
め
て
話
し
合
い
ま
し
た
。

ま
た
、
こ
れ
ま
で
の
ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
形

式
と
は
異
な
り
、
座
談
会
形
式
で
ざ
っ
く
ば

ら
ん
に
ご
発
言
い
た
だ
き
ま
し
た
。

裏面へ!!



《お問い合せ先》
唐津市政策部新市民会館建設推進室
TEL 0955-53-7129
FAX 0955-72-9182

☞当日のコロナウィルス対策について

★マスク着用
★受付時の検温、アルコール消毒
★広い会場、ゆとりのあるスペースで実施

なんでもアンケート

まだまだ色々な意見が出そ
うなので作業部会を続けて
みてもよいのではないかと
考えます。

建て替えて、良かったと思える
いいものにしてください。

上
記
の
ほ
か
、
若
者
が
集

ま
る
仕
組
み
づ
く
り
の
一
案

と
し
て
、
「
フ
リ
ーW

i-
F
i

の
完
備
」
を
求
め
る
ご
意
見

も
あ
り
ま
し
た
。

ま
た
、
「
現
市
民
会
館
は

名
建
築
で
あ
る
。
安
っ
ぽ
い

施
設
に
な
る
の
で
は
と
危
惧

し
て
い
る
。
良
い
ク
ラ
シ
ッ

ク
が
聴
け
る
、
わ
ざ
わ
ざ
唐

津
に
来
て
い
た
だ
け
る
よ
う

な
建
物
に
し
て
い
た
だ
き
た

い
。
」
と
い
う
意
見
も
頂
戴

し
ま
し
た
。
施
設
の
機
能
だ

け
で
な
く
、
建
築
物
と
し
て

の
価
値
に
も
し
っ
か
り
と
目

を
向
け
、
多
く
の
市
民
に
愛

さ
れ
続
け
る
新
市
民
会
館
・

新
曳
山
展
示
場
を
つ
く
っ
て

い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

議
論
を
重
ね
て
き
た
基
本

計
画
段
階
の
作
業
部
会
は
第

7
回
を
も
っ
て
終
了
と
な
ま

し
た
。
し
か
し
、
新
し
い
施

設
の
完
成
ま
で
に
は
、
ま
だ

ま
だ
検
討
す
べ
き
事
項
も
多

く
残
っ
て
い
ま
す
し
、
時
間

も
か
か
り
ま
す
。
今
後
も
市

民
の
皆
さ
ま
へ
の
情
報
共
有
、

意
見
収
集
を
定
期
的
に
行
い
、

唐
津
市
一
丸
と
な
っ
て
計
画

を
進
め
て
ま
い
り
ま
す
！

改
め
ま
し
て
、
今
回
の
作

業
部
会
に
ご
参
加
い
た
だ
い

た
皆
さ
ま
、
お
忙
し
い
中
あ

り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

皆
さ
ま
か
ら
頂
戴
し
た
貴
重

な
ご
意
見
が
少
し
で
も
多
く

形
に
な
る
よ
う
努
め
て
ま
い

り
ま
す
。
引
き
続
き
ど
う
ぞ

宜
し
く
お
願
い
致
し
ま
す
！

まずは、住民の方の心配を安心材
料で「納得」まではいかなくても
建ってみたら賛同いただけるよう
な、子どもの安全面の十分すぎる
配慮や、子どもの遊び心をくすぐ
るような景観づくりをしてほしい。

多くの方々の多様な考えが聞
けてよかったと思います。多
様な意見ではありますが、収
拾させることは出来るように
感じます。

■市民会館の席数、収容人数、形式について

・800席、固定席、幕形式が良いと思う。住民のことを考えると会場費は安い方がよい。柳川の新施設は
可動席のようだが、人件費などのコストが高いのではないか。

・現市民会館が満席になることはほとんど無い。しかし、1000席以上ないと大きなオーケストラ団体な
どが来なくなる。唐津の文化芸術が縮小してしまう。最低で1000席は欲しい。

・現在の1200席は正直多すぎる。800人「収容」が良い。音響や舞台設備が整っているのであれば可動
席でも良い。柔軟に対応できると良い。重ね使いができれば公演が無い日でも賑わう。

・現市民会館はリハーサル室と練習室が無い。800席とし、それらの諸室を設置してほしい。

・リハーサル室と練習室は必要である。

・可動席であれば避難所など体育館利用もできると思う。

・道路の位置が決まらない限り、席数の議論は出来ないのでは。
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